

FK-PS Info-Mail Mai 2020

Liebe Kollegin, lieber Kollege

Du befindest dich in der letzten Woche des Fernunterrichts seit der allgemeinen Schulschliessung. Am 11. Mai öffnen die Schulen wieder. Das VSA hat mit Einbezug des LSO und des Schulleiterverbandes in einem sehr kurzen Zeitraum das Konzept zur Präsenzzeit für die Schulöffnung erarbeitet. Auch du hast viel Zeit zum Entwickeln, Organisieren und Durchführen des Fernunterrichts aufgewendet, viel Engagement und eine grosse Bereitschaft gezeigt, dir den Umgang mit den digitalen Möglichkeiten anzueignen. Dafür möchte ich dir im Namen der Fraktion der Primarlehrpersonen danken. Viele Eltern haben mit dem Fernunterricht einen kleinen Einblick in unser tagtägliches Arbeiten erhalten. Mit deinem Einsatz hast du zu einem guten Gelingen dieser schwierigen Zeiten und damit auch einem guten Image der Lehrerschaft beigetragen.

Hier noch aktuelle Informationen zu den von uns angekündigten Veranstaltungen:

Dringend und wichtig, betrifft Lehrpersonen der 5. und 6. Klasse:

Evaluation des Empfehlungsverfahrens (Übertritt 6. Klasse/Sek)

Wie ich schon im Info Mail vom März geschrieben habe, mussten wir die drei angekündigten Runden Tische zu der Evaluation wegen Corona absagen. Da aber am Zeitrahmen für die Evaluation und einer eventuell daraus resultierenden Laufbahnreglements-Anpassung wenig geändert werden kann, haben wir uns entschlossen, **die Evaluation mittels einer Online-Umfrage** zu machen. Damit wir ein gutes Bild von den Antworten erhalten, ist es aber wichtig, dass du als 5. oder 6. Klass-Lehrperson mitmachst. Ich danke dir, wenn du dir die Zeit nimmst, die Fragen zur Evaluation des Empfehlungsverfahrens zu beantworten.

Den Link zur Umfrage wirst du in einer separaten Mail erhalten.

Bitte fülle sie doch bis **17. Mai 2020** aus.

Folgeveranstaltung Hochsensibilität

Wegen dem Corona Virus haben wir die Folgeveranstaltung vom März in den Juni verschoben. Da sich allerdings jetzt schon abzeichnet, dass auch dieses Datum zu früh gewählt wurde, verschieben wir diese Veranstaltung in den November. Ich hoffe auf dein Verständnis.

Du hast vom LSO am Donnerstag, 30. April 2020, eine InfoMail erhalten, mit wichtigen Informationen aus der Optik des LSO zum Präsenzunterricht.

Hier noch zwei weitere Informationen zu schulischen Abläufen bis Ende Schuljahr:

Jahreszeugnis

Im Kanton Solothurn gibt es Jahreszeugnisse auf allen Stufen der Primarschule. Der LSO ist darum mit dem VSA übereingekommen, dass ein Notenzeugnis auf der Primarstufe möglich ist, da knapp 3. Quartale bereits stattgefunden haben und voraussichtlich Präsenzunterricht im Mai/Juni erfolgt - wie auch immer der dann organisiert wird. Wichtig ist immer, dass die Zeugnisnote ein professioneller Ermessensentscheid ist und sich auch auf formative Beurteilungen abstützen lässt. Im Zeugnis wird aber eine Bemerkung angefügt.

Im Zeugnis steht dann:

Corona-Pandemie: kein Präsenzunterricht vom 16. März 2020 bis zum 8. Mai 2020.

Lager, Schulreisen und Co:

Bis zum Ende dieses Schuljahres finden keine Lager, Schulreisen, Projektwochen und Schulschlussfeste statt, da der Gesundheitsauftrag nicht eingehalten werden kann.

Alles Weitere könnt ihr im Konzept „COVID-19: Richtlinien für den Präsenzunterricht“ nachlesen.

Nun wünsche ich dir ein gutes Gelingen mit dem Start der Präsenzzeiten, herzliche Grüsse und vor allem

„hebe Sorg und bliib gsung“

Cristina Mattiello

Cristina Mattiello
Schulhausstrasse 24
4573 Lohn-Ammannsegg
079 254 15 66
c.mattiello@lso.ch